



# はだっこだより

秦幼稚園

令和6年度 2月

立春を迎えたとは言え、寒さの厳しい日が続いています。子どもたちは、正月遊びを経験し、凧あげやコマ回しなどの昔遊び(伝承遊び)を楽しんだり、とんど焼や豆まき、ひなまつりなど日本の伝統文化に触れたりしました。

## 七草がゆ

青菜の摂取が不足しがちな時期に、しっかりと体に取り入れることや、正月のごちそうで疲れた胃腸をいたわるために食べ、健康を願っていることを知りました。



七草って『せり・なずな・ごぎょう・はこべら・ほとけのざ・すずな・すずしろ』って言うんだよね

## とんど焼き

正月飾りを目印に家に来てくださった年神様を、正月飾りを燃やした煙とともに見送るということを知りました。煙を浴びたり、おもちゃを食べたりして、秦の子どもたちは、元気いっぱいにごぞぞします!



書初めを燃やして、字が上手になりますようにお願いをしました。

## 正月遊び

福笑いやかるた取りを楽しんだり、竹馬に何度も挑戦したりしました。



## 昔遊び(伝承遊び)

秦寿会の方々と一緒に、昔遊びを楽しみました。コマ回しや羽根つきのコツを教えていただいて、何度も挑戦し、できるようになる姿も見られました。



## 豆まき

鬼の苦手な『豆』や『やいかがし(柊とイワシ)』を用意し、泣き虫鬼や怒りんぼ鬼、寝坊助鬼など自分の中にある鬼を退治しました。友達のお腹の中にある鬼を、互いに豆をまいて退治し、強い心をもった子どもたちは、福の神から『げんき・やるき・ゆうき』という福の種をもらいました。



ぼくの鬼はね...

鬼は〜 外!

福は〜 内!



## ひなまつり

3月3日は桃の節句『ひなまつり』があります。お祝いをするために、ひな人形を飾りました。年長児がリーダーになって、数や並べ方を調べながら、みんなで用意をしました。



ここで いい?

